

Globalización e Imperium Mundi

La obra "Imperium Mundi" de José Luis Rodríguez Zúñiga, publicada por el sello editorial de EBO.

En el libro "Imperium Mundi" de José Luis Rodríguez Zúñiga, el autor analiza el fenómeno de la globalización y su impacto en el mundo actual. El texto aborda temas como la economía global, la cultura y la política internacional.

Por José Luis Rodríguez Zúñiga



El mundo globalizado, según el autor, es un fenómeno que ha transformado profundamente la vida cotidiana de las personas.

U n mundo globalizado, según el autor, es un fenómeno que ha transformado profundamente la vida cotidiana de las personas. Este proceso ha permitido la interconexión de los continentes, facilitando el intercambio de bienes, servicios e ideas. Sin embargo, también ha generado desafíos como la desigualdad y la pérdida de identidad cultural.

Desarrollo económico y tecnológico

El autor destaca el papel crucial del desarrollo económico y tecnológico en la configuración del mundo globalizado. La revolución industrial y la posterior revolución digital han sido motores clave de esta transformación.



El mundo globalizado, según el autor, es un fenómeno que ha transformado profundamente la vida cotidiana de las personas. Este proceso ha permitido la interconexión de los continentes, facilitando el intercambio de bienes, servicios e ideas.

La cultura global

El autor analiza el impacto de la cultura global en las sociedades locales. Señala que, aunque se promueve la diversidad cultural, también existe un riesgo de homogeneización.

"Imperium Mundi" es un libro con un mensaje claro: aunque dejaremos en sus manos...

El autor concluye que el mundo globalizado es un fenómeno complejo que requiere una reflexión crítica. Aunque ofrece oportunidades, también plantea desafíos que deben ser abordados con responsabilidad.

El mundo globalizado, según el autor, es un fenómeno que ha transformado profundamente la vida cotidiana de las personas. Este proceso ha permitido la interconexión de los continentes, facilitando el intercambio de bienes, servicios e ideas. Sin embargo, también ha generado desafíos como la desigualdad y la pérdida de identidad cultural.

Globalización e imperium mundi [artículo] Rodrigo Frías Urrea

Libros y documentos

AUTORÍA

Frías Urrea, Rodrigo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Globalización e imperium mundi [artículo] Rodrigo Frías Urrea. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile